



VIELFÄLTIG Der Unterhaltungsabend im Konzertsaal bot Tanz verschiedenster Art: von Salsa zu Steptanz, bis zu Hip-Hop. zvg

Tanz ist angesagt

Langendorf Workshops und Abendunterhaltung

Am letzten Samstagnachmittag bot Let's Dance Langendorf Schnupperworkshops, um Tänze unterschiedlicher Couleur kennen zu lernen. Der Renner, mit 25 Teilnehmenden, war Salsa Cubano, geleitet von Antonietta Paradiso. Die Palette der Workshops reichte von orientalischem Tanz, über Hip-Hop-New-Style und Streetdance, bis zu internationalem Volkstanz und Country Line Dance. Ob die Veranstaltung in der jetzigen Form noch einmal durchgeführt werden kann, ist noch nicht klar, betonte Roland Vögeli, Jugendarbeiter und Mitorganisator, da die räumlichen Kapazitäten in Lan-

gendorf für das Abendprogramm nicht ausreichen und das kleine Organisationskomitee (Jugendarbeit Plugin2, Jugendarbeit Langendorf und Reformierte Kirche Langendorf) von Let's Dance deutlich an Grenzen gestossen sei.

Am Abend fand dann eine Show im Konzertsaal statt. Eröffnet wurde diese von Licia Piscopo, Schweizer Meisterin mit ihrer Li-Dance Unit. Wie im letzten Jahr, war die Tanzschule Tschui mit Streetdance vertreten. Dazu kam orientalischer Tanz, Steptanz Country Line Dance. Aber auch Hip-Hop-Cuppen traten auf (MGT)